

ABSTRAK

Ayu Andira Putri, NIM: 3163322005, Akulturasi Melayu dan Batak Toba (Pemeluk Agama Islam dan Kristiani) di Kelurahan Pahang Kecamatan Datuk Bandar Kota Tanjungbalai

Penelitian ini bertujuan untuk 1. Mengetahui latar belakang kehadiran etnis Batak Toba di Tanjungbalai, 2. Bentuk-bentuk akulturasi etnis Batak Toba dan etnis Melayu, 3. Perbedaan antara akulturasi yang terjadi pada etnis Batak Toba beragama Islam dengan yang beragama Kristiani. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, studi pustaka dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan dengan langkah antara lain, reduksi data, mendisplay data dan penarikan kesimpulan.. Hasil penelitian yang di dapatkan adalah Tanjungbalai ialah kota yang berada di ujung tanjung yang pada saat ini memiliki keberagaman etnis, hal ini membuat keberagaman etnis ini saling berkaitan yang di sebut akulturasi dengan adanya akulturasi antar dua kebudayaan etnis Melayu dan Batak Toba yang beragama Kristiani dan Islam, membuat masyarakat yang berada di sana saling beriteraksi satu sama lain tanpa meninggalkan kebudayaan asli yang mereka miliki, akulturasi ini terjadi dikarenakan kedatangan etnis lain dari Melayu yang datang ke Tanjungbalai sehingga terbentuknya keberagaman etnis yang ada di Tanjungbalai. Akulturasi ini terbentuk ketika kesultananan Melayu di tumbangkan organisasi anti kaum bangsawan pada tahun 1946 hingga saat ini. Pada saat kesultanan Melayu menurut hasil wawancara dan jurnal yang ada setiap orang diluar etnis Melayu yang ingin migrasi maupun mendiami Tanjungbalai pada saat itu yang dipimpin oleh kesultanan Melayu yang di pimpin Raja Pertama yaitu Sultan Abdul Jalil Rahmad Syah pada tahun 1933 setiap etnis yang akan mendiami Tanjungbalai pada saat itu harus iku Melayu (Masuk Islam) dan mengikuti kebudayaan yang ada pada etnis Melayu. Hal ini membuat etnis Batak yang salah satunya etnis Batak Toba pada zaman kesultananan Melayu ikut Melayu (masuk Islam).

Kata Kunci : Akulturasi, Melayu, Batak Toba